



Communiqué de presse

Paris, le 10 septembre 2023

La Gauloiserie fait son grand retour pour une nouvelle édition. Pour marquer le début de cette nouvelle édition, une soirée au Red Light de Paris se déroulera le vendredi 15 décembre 2023, en collaboration avec l'interfilères (<https://www.universite-paris-saclay.fr/evenements/linterfilieres>). L'interfilères est l'une des plus importantes associations de la vie parisienne. En effet, elle réunit la majeure partie du plateau de Paris Saclay. Au programme, un DJ contest pour mettre en avant le talent de nos étudiants, ainsi que d'autres surprises pour rendre cette soirée inoubliable.

Pour ceux qui auraient manqué l'édition 2023, c'était un événement exceptionnel : l'Aquaboulevard de Paris a accueilli l'événement le vendredi 15 avril 2023, réunissant plus de 1500 personnes avec une line-up constituée de plus de 9 artistes, parmi lesquels des incontournables comme BillX, Hysta ou encore Pawlowski. Après des retours extrêmement positifs, la nouvelle équipe est en train de préparer l'édition 2024 avec pour objectif conséquent de proposer une expérience encore plus atypique. Le défi est de taille, mais la motivation et les nombreux soutiens comme la SOCE, qui entourent La Gauloiserie, nous permettent de rêver plus grand. En effet, depuis la fin du Grand Gala de Paris des Arts et Métiers qui avait lieu à l'Opéra

Garnier, il était temps d'apporter un vent de renouveau et de changer complètement la direction artistique pour mieux correspondre à l'ère du temps.



Mais La Gauloiserie, c'est aussi, en coulisses, des initiatives solidaires et écologiques. Notamment, elle a eu la chance de promouvoir une association humanitaire appelée HUM'AM. De plus, c'est aussi pour cette raison que le festival travaille avec le pôle environnement de l'Union des Élèves des Arts et Métiers pour réaliser un bilan carbone, ainsi que pour promouvoir les initiatives écologiques dans la lutte contre le réchauffement climatique, comme avec la CAMTE (pour plus d'informations : <https://camte-ue.fr/>).

A propos de l'Union des élèves des Arts et Métiers Avec 3 500 étudiants actifs en première, deuxième et troisième année, l'Union des élèves des Arts et Métiers est l'une des plus importantes associations étudiantes en Europe. Elle fédère les associations de chacun des huit centres Arts et Métiers (Angers, Aix-en-Provence, Bordeaux, Châlons-en-Champagne, Cluny, Lille, Metz et Paris). Moteur de la vie associative, elle anime ou organise de nombreux événements culturels, sociaux ou sportifs, ainsi que des actions solidaires à but caritatif et des manifestations professionnelles (afterworks, conférences et forums).

A propos de la Société des Ingénieurs Arts et Métiers Née en 1846, la Société des Ingénieurs Arts et Métiers est reconnue d'utilité publique en 1860 avant de devenir une association régie par la Loi de 1901. Elle fédère les anciens élèves ingénieurs du cursus Grande École des Arts et Métiers, soit à ce jour près de 34 000 membres. La Société des ingénieurs Arts et Métiers compte 143 groupes régionaux en France métropolitaine, 82 dans les DOM-TOM et à l'étranger, ainsi que 66 groupes professionnels, 460 promotions en activité, 3 000 ingénieurs Arts et Métiers actifs bénévoles et 25 permanents.



Contact

Mathys DOUAY – Président de la Gauloiserie

0640168650 – president.lagauloiserie@gmail.com

Damian RAISON – Responsable sponsors et partenariats

0689046400 – communication.lagauloiserie@gmail.com